Jugendarbeit fährt an den Sonnenkopf

OJAL lädt im Februar zum Ski- und Snowboardcamp.

DORNBIRN Von Montag 10., bis Freitag, 14. Februar, findet wieder das Ski- und Snowboardcamp der Offenen Jugendarbeit Vorarlberg statt.

Das Skigebiet Sonnenkopf wird dann zum Schauplatz für junge Schneesportbegeisterte aus ganz Vorarlberg. Ob bei eisiger Kälte oder strahlendem Sonnenschein, die Pisten werden auch 2020 bis zum späten Nachmittag gerockt, wobei der Spaß am Wintersport immer im Vordergrund steht. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer können sich zuden auf ein abwechslungsreiches Rah menprogramm freuen: Safety Checl Workshop, Tischtennis, Billard, Val Blu-Besuch, Spieleabend und viele mehr erleben die Jugendlichen in dieser Woche.

Anmeldung im Internet unter de Adresse www.villak.at.